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町
内
の
中
学
２
年
生
を
対
象

と
し
た
第
13
回
町
海
外
文
化
学

習
事
業
が
行
わ
れ
、
団
長
、
副

団
長
、
団
員
14
人
が
カ
ナ
ダ
を

研
修
し
ま
し
た
。
今
回
は
、
７

月
24
日
か
ら
８
月
１
日
ま
で
の

９
日
間
の
日
程
で
バ
ン
フ
、
ケ

ロ
ー
ナ
、
バ
ン
ク
ー
バ
ー
な
ど

カ
ナ
ダ
の
３
都
市
を
巡
り
ま
し
た
。�

　
出
発
前
に
は
、
４
回
の
事
前

研
修
や
研
修
先
で
披
露
す
る
よ

さ
こ
い
を
練
習
す
る
な
ど
準
備

万
端
と
し
、
ホ
ー
ム
ス
テ
イ
や

や
カ
ナ
ダ
の
大
自
然
を
満
喫
す

る
研
修
と
な
り
ま
し
た
。
ホ
ー

ム
ス
テ
イ
で
は
、
な
か
な
か
慣

れ
な
い
英
語
で
の
生
活
に
戸
惑

い
な
が
ら
も
、
ホ
ス
ト
フ
ァ
ミ

リ
ー
と
心
と
心
の
触
れ
合
い
を

し
ま
し
た
。�

��

��

　
８
月
20
日
に
は
、
帰
国

報
告
会
が
町
図
書
館
で
行

わ
れ
、
遠
藤
団
長
が
総
括

報
告
、
小
貫
副
団
長
が
ス

ラ
イ
ド
を
使
い
な
が
ら
報

告
を
し
ま
し
た
。
ま
た
、

各
班
の
班
長
３
人
が
団
員

を
代
表
し
て
体
験
報
告
を

し
ま
し
た
。
そ
れ
ぞ
れ
の

団
員
が
感
じ
た
こ
と
な
ど

を
素
直
に
発
表
さ
れ
る
と
、

会
場
か
ら
は
拍
手
が
沸
き

上
が
り
ま
し
た
。�

　
も
っ
と
英
語
が
話
せ
る

よ
う
勉
強
し
た
い
と
の
声

も
聞
か
れ
る
な
ど
、
英
語

へ
の
関
心
を
高
め
る
団
員

も
多
く
見
ら
れ
ま
し
た
。

鏡
石
中
学
校
全
体
の
英
語

の
レ
ベ
ル
ア
ッ
プ
に
繋
が

る
こ
と
が
期
待
さ
れ
る
と

こ
ろ
で
す
。�

カ
ナ
ダ
の
３
都
市
を
巡
る
研
修�

このバスでカナダを移動�

雄大なカナダの大自然�みんなの足元は氷河の大地�

英語だけの授業を受ける団員�

氷河が溶け出した水は冷たい�

さよならパーティーでは練習した�
よさこいを披露する�

団員�面川智暉さん�

　
今
回
で
13
回
目
と
な
る
町
海
外
文
化
学
習
事
業
に
は
、
14

人
の
中
学
２
年
生
が
参
加
し
ま
し
た
。
中
学
生
の
目
に
映
っ

た
カ
ナ
ダ
は
ど
ん
な
と
こ
ろ
だ
っ
た
の
で
し
ょ
う
か
。
異
文

化
や
カ
ナ
ダ
の
大
自
然
を
し
っ
か
り
感
じ
取
っ
た
は
ず
で
す
。

こ
こ
で
は
、
各
団
員
が
み
な
さ
ん
に
研
修
の
報
告
を
し
ま
す
。�

班
長
３
人
が�

　
体
験
談
を
発
表�

　僕が今回
カナダに行
って学んだ
事は、カナ
ダの遊びで
す。ホーム
ステイ先で
は、山や湖

など自然が多く、遊びもテレビゲー
ムなどではなく自然を活かした遊び
でした。また、日本とは違う食事や
気温で最初は困ったけれど慣れたら
とても過ごしやすく、ずっと居たい
感じでした。ホームステイ先の人は
とても優しくいろいろな事をしてく
れました。カナダには、もう一度行
きたいです。�

団長�遠藤栄作さん�

　団員全員
が元気に、楽
しく、実りある９
日間の研修を
終えて帰国す
ることができま
した。�
この研修で子

供達は、カナダの大自然を見て感動し、自然
環境に配慮した街並み造りや歴史・文化に
触れ、さらにホームステイ先では家族と一緒
に様 な々経験をしました。ホストファミリーの
対応の違いは多少ありましたが「良い経験
をさせて頂いたという感謝の気持ち」を持
って、この異文化体験をこれからの人生に
役立たせて欲しいと思います。また将来の
町づくりにも貢献されることを期待しています。�

団員�鈴木拓也さん�

　僕は、海
外文化学習
事業に参加
し、カナダ
は、自然豊
かな国だと
とても思い
ました。コ

ロンビア大氷原は、辺り一面がとて
も美しい氷で囲まれていて、自然の
美しさをとても感じました。�
　ホームステイをしていたケローナ
市も、いたるところに自然があり、
町の外側の森にはムース（ヘラジカ）
がでたり、街中でも野生のウサギを
見れたりできました。またカナダへ
行きたいです。�

団員�村上加奈さん�

　カナダはと
ても自然が多
く、初めて見
るものばかり
でした。そし
て、４日間ホ
ームステイを
しました。ホ

ームステイでは、とても貴重な体験ができ
ました。ホストファミリーと少しずつでした
がお話しできて良かったです。�
　コロンビア氷河やトーテムポールも見ら
れて良かったです。よさこいの発表も喜
んでもらえてうれしかったです。カナダで
過ごした時間はとても短く感じられました。�
　また機会があれば行ってみたいと思
いました。�

副団長�小貫崇明さん�

　今年度４
月から母校
である鏡石
中学校に赴
任し、カナダ
研修に副団
長として参
加させてい

ただけるという幸運に恵まれ、関係各位
に大変感謝しております。�
　参加した14名の生徒にとって今回の
経験には、カナダの雄大な自然に対す
る感動はもちろん、将来国際人として生
きていくためのヒントが多くあったと思い
ます。生徒たちの卒業後も含めた今後
の活躍を、教頭として、また同じ町に住
む町民として見守っていきたいと思います。�

団員�松崎有香さん�

　私は、初

めて海外に

行きました。�

　カナダと

いう国の名

前や世界地

図上での位

置はわかっていましたが、実際に

行ってみて、言葉や生活習慣など

の文化の違いや氷河や大きな山な

どの大自然に感動しました。�

　今回、このような貴重な体験を

し、日本とは違ったものなどがた

くさんあり、とても良い体験がで

きたと思います。�

団員�宗形健士朗さん�

　僕が一番
心に残った
のがカナダ
の雄大な自
然です。ロッ
キー山脈や
エメラルド色
の湖に感動

しました。僕達が通る道路の横の森に
野生のシカやリスが住んでいました。そ
のほかにもクマやウサギなどの動物も
住んでいるそうです。�
　カナダの自然や文化に実際に触れら
れたことが一生の思い出になりました。
この体験はこれからの人生にも役に立
つと思います。お世話になりました。�
　ありがとうございました。�

団員�根本竜太郎さん�

　『カナダは
でかい!!本当
にでかくて
すごい!!』�
　まず、自然。
国立公園の
広さ、植物の
種類の多さ。

そして、氷河期から残っているコロンビ
ア大氷河。更に、高い山 と々エメラルド
色の湖。そのスケールの大きさには感
動しました。�
　次に、食べ物。とにかく、サイズが大
きく量が多い。甘い物が好きな僕にも、
お菓子の甘さには絶句しました。人間
のサイズ(?)に驚き、洋服の大きさにも目
を見張り、圧倒され続けました。�

団員�相田友理さん�

　私がカナ
ダに行って
思い出に残
ったことは、
景色がきれ
いだったこと
です。氷河
湖やコロンビ

ア大氷原などとてもきれいでした。�
　一番の思い出は、ホームステイです。
英会話があまりできなくて困りましたが、
ホームステイ先の子供とたくさんしゃべ
ったり、たくさん遊んだりしてとても楽し
かったです。また、ホームステイ先では、
日本と違った食文化も見つけることが
できました。�
　とてもいい思い出になりました。�

団員�青山玲奈さん�

　私は、海
外文化学習
事業に参加
してみて本
当に勉強に
なりました。
他の国の異
文化に触れ

てみるとたくさんの違いが分かりました。
カナディアンロッキーに行った時には、
氷河に驚き目を輝かせていました。また、
気候が日本とはまったく違って住みや
すいということも分かりました。�
　この事業で、多くの感動と勇気をもら
いました。カナダで学んできた沢山のこ
とを、これからの生活に役立てていけ
たらいいと思います。�

団員�小林美穂さん�

　私はこの
研修に参加
して、文化や
環境、言葉
の違いにとま
どいもありま
したが、多く
のことを学ぶ

ことができました。�
　一番感動したのは青く雄大な氷河
です。氷河は圧倒されるほど大きく、ま
た氷河湖の神秘的な美しさは日本では
見ることができない体験でした。�
　ホストファミリーもとても親切で、英語
が苦手な私にも優しく接してくれました。
もっとしっかり英語を勉強しておけばよ
かったとちょっぴり後悔しました。�

団員�佐藤奈海さん�

　カナダ研

修に参加し

て、カナダ

の生活を実

際に体験し

て き ま し

た。カナダ

ですごした

９日間は毎日すごく楽しかったです。

特に、ホストファミリーとの４日

間は、思った以上に充実した生活

ができました。日本食を作ってあ

げた時、残さず完食してくれた時は、

すごくうれしかったです。�

　２年生の夏休みに、最高の思い

出ができてよかったです。�

団員�清水有梨花さん�

　町の代表
としてカナダ
研修に参加
させていた
だいてありが
とうございま
した。初めて
の飛行機、

初めての海外、少し不安もありましたが、
９日間沢山の事を学んで帰ってくること
ができました。聞いていたよりはるかに
素晴らしい自然に触れること、そしてホ
ストファミリーとの触れ合いを通して、文
化が異なっても自然を大切にすること、
思いやりを持って人と接すること、それ
は皆同じ気持ちなのだと感じることが
できました。�

団員�角田直樹さん�

　今回の研
修では、いろ
いろなことを
学びました。
まず、カナダ
の雄大で美
しい自然は、
日本とは全

然違う景色だったので、とても新鮮でし
た。そして、コロンビア大氷原では、何メ
ートルもの厚い氷がありとてもすごかっ
たです。また、ホストファミリーとの生活
では、日本とは少し違う文化を学ぶこと
ができ、とてもいい生活ができました。�
最後に、この研修に参加して、本当に
良い思い出をたくさん作れてともて良
かったです。�

団員�竹山美湖さん�

　私は、カ

ナダに行っ

て言葉の大

切さを学び

ました。�

　ホストフ

ァミリーの

人と話すと

きは、あまり自信がなかったけど、

今まで学んできた言葉が通じると

すごくうれしかったです。�

　お別れパーティーでは、よさこ

いを踊り、その後、お別れの言葉

を言いました。�

　とてもいい思い出になりました。�

団員�佐久間南さん�

　私達が行

ったカナダ

は、あらゆ

る所に自然

があり、豊

かな自然が

そのまま残

っていまし

た。ホームステイでは、苦手だった

英語も、積極的に話すことが出来ま

した。あちらの家族も本当の子供の

様に接してくれてうれしかったです。�

　一緒に過ごした仲間や先生方、そ

して何より両親に感謝して、今回体

験した事を忘れずに、また機会があ

ればカナダにもう一度行きたいです。�

カナダのピザやジュースは�
ビッグサイズ�

高層ビルが立ち並ぶバンクーバー� スタンレーパーク内のトーテムポール� カナダの手作り弁当の味は？�
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